



## PRESSEMITTEILUNG

München, 26. Mai 2025

### **Viktoria Schädler ist neue Leiterin des Amts für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (ADBV) Memmingen mit Außenstelle Mindelheim**

**Offizieller Einstand: Am Montag, 26. Mai 2025, führte der Präsident des Landesamts für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (LDBV), Daniel Kleffel, Viktoria Schädler als neue Leiterin des Amts für Digitalisierung, Breitband und Vermessung Memmingen mit Außenstelle Mindelheim ein. Bei der Feierstunde im großen Saal im FORUM Mindelheim verabschiedete er zugleich Schädlers Vorgänger Gerhard Trautwein.**

Viktoria Schädler studierte Geodäsie an der Technischen Universität München. Nach dem Referendariat begann sie ihre Berufslaufbahn im Jahr 2015 am ADBV Mühldorf a.Inn. 2017 wechselte sie in die Abteilung VII (Digitalisierung, Breitband und Vermessung) des Bayerischen Staatsministeriums der Finanzen und für Heimat. Ihr weiterer Berufsweg führte sie 2022 als Referentin und stellvertretende Referatsleiterin an die Bayerische Staatskanzlei, bis sie ab Oktober 2023 als Teilnehmerin am 28. Lehrgang für Verwaltungsführung der Bayerischen Staatskanzlei berufen wurde. Im September 2024 kehrte sie als Referentin in die Abteilung VII des Finanz- und Heimatministeriums zurück. Seit dem 1. Februar 2025 leitet Viktoria Schädler das ADBV Memmingen mit Außenstelle Mindelheim.

Das ADBV Memmingen mit Außenstelle Mindelheim ist auf einer Fläche von 1.299 km<sup>2</sup> für die 189.530 Flurstücke der kreisfreien Stadt Memmingen und der 52 Städte, Märkte und Gemeinden im Landkreis Unterallgäu zuständig.

In ihrer Einführungsrede sicherte die neue Amtsleiterin den Kunden des ADBV Memmingen zu, dass die hohe Qualität der Katastervermessungen weiterhin gewährleistet bleibt. Wichtig ist der neuen Amtsleiterin eine möglichst direkte und offene Kommunikation mit den Kommunen, Feldgeschworenen und Partnern im Amtsbezirk.

Viktoria Schädler, Jahrgang 1987, ist verheiratet und Mutter einer Tochter. Sie wohnt mit ihrer Familie in Kaufbeuren.

Im Rahmen der Feierstunde bedankte sich LDBV-Präsident Daniel Kleffel bei Schädlers Vorgänger Gerhard Trautwein, der in den Ruhestand getreten ist.

Weitere Informationen unter:

[www.ldbv.bayern.de](http://www.ldbv.bayern.de)

[www.adbv-memmingen.de](http://www.adbv-memmingen.de)